

Franckesche Stiftungen zu Halle

Tagebuch von Georg Heinrich Conrad Hüttemann und Christian Wilhelm Gericke.

**Hüttemann, Georg Heinrich Conrad
Gericke, Christian Wilhelm**

Cuddalore, 01.07.1767-27.12.1767

13. Dezember 1767

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:hbz:ha33-1-189228](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:hbz:ha33-1-189228)

nommen, dabei, daß die anwesenden von dem
Englischen Gemeindefürst der Kalam bei
dem öffentl. Gemeindefestl. Gottesdienst vor
Hand mit Beten, und mit dem Gott Ge-
ben und Gedenken beauftragt, in seiner
Kraft darin fortzuführen bis zu Ende
seid. Gott segne sein Werk im Christen
willen

47.

Samst. Dec. 13. Nachm. in der Englischen Ge-
meinde der maldonischen und Englischen die
Kette zu klären: Daß es ein geistliches Werk
und ein Werk der menschlichen Kraft, das 1. Tim.
1, 15. 16. und zur Überzeugung der Auswärtigen
und Tröstung der Götter gehört. Es wurde
auch besonders gezeigt wie der Apostel Paulus
dieses Werk und menschliche Kraft, die Christi
Jesus Christus ist in die Welt, die Kinder
völlig zu machen mit seiner eigenen Kraft
der Götter und dadurch alle und jede Mensch
aufzuheben, so groß und tief erachtet, so muß
immer noch mehr in der Kinder Kraft zu ge-
hen, in der menschlichen Kraft muß nützlich sein,
die Völligmachung ihrer Kraft muß für die
möglich zu sein, sondern die Kraft selbst
anzugewandt, oder den geringsten Anstoß zu ge-
hen, daß es Christi Jesus die in die Welt ge-
kommen ist die Kinder völlig zu machen zu Ende
und Kraft bringen wurde. Schon ist es, daß das
alle und jede Völlig von, von der Kinder, daß
in jeder ein Jüngling diesen Kraft haben wird
größten Mensch, wurde.